

EXCLUSIVITE

14 Pièces

568 m²

Réf. W-03016S

4 200 000 €

Magagnosc

Maison à vendre (06520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un environnement résidentiel privilégié à seulement quelques minutes de Châteauneuf-Grasse, Valbonne et Mougins, cette somptueuse propriété d'environ 568 m² de surface totale, située à Grasse - Magagnosc, séduit par son calme absolu, sa vue mer spectaculaire et son magnifique terrain paysager de 5 100 m² planté d'oliviers centenaires et de multiples essences méditerranéennes. Baignée de lumière, et entièrement pensée pour recevoir, la villa offre de généreux volumes et des prestations haut de gamme. Le vaste espace de vie avec cheminée s'ouvre sur de larges terrasses avec panorama ...

Located in a privileged residential setting just a few minutes from Châteauneuf-Grasse, Valbonne and Mougins, this sumptuous property of approximately 568 m² of total area, situated in Grasse - Magagnosc, impresses with its absolute calm, spectacular sea view and magnificent landscaped grounds of 5,100 m² planted with centuries-old olive trees and a variety of Mediterranean species. Bathed in light and entirely designed for entertaining, the villa offers generous volumes and high-end amenities. The vast living area with fireplace opens onto large terraces with an unobstructed panorama all the ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

